



お弁当の日

お忙しい中、お弁当を作っていただきありがとうございます！私が明日お弁当ということをお話すると「お弁当やる！台風で！食材が届かないってうちの人が言った！」と全部話そうとしていたことを子どもたちが伝えてくれました(笑)当日、早く食べたいと登園してすぐに「おなかすいた」と言うくらい楽しみにしていました♪この日は、特別に自由席で食べていいことを伝え、机もいつもと違う形に♪いろいろなところから、「一緒に食べよう！」の声がたくさんあり、みんなで美味しくいただくことができました。朝早くから、作っていただき本当にありがとうございました♡

クラスで取り組んでいること

☆水分補給
お茶をたくさん入れてお持たせ下さい。
熱中症予防のため、しっかり水分をとるように伝えています。

☆食事のマナーについて
自分の完食できる量を決め、達成感を味わえるよう声をかけています。

今月の聖句

「主において常に喜びなさい」

(フィリピの信徒への手紙 4章4節)

今月の賛美歌

♪ よろこび ひろげよう

1.よろこびひろげよう ちいさなぼくたちだけ
イエスさまは どんときでも
あいして まもってください

2.あかるさいつまでも ちいさなぼくたちだけ
イエスさまは どんときでも
あいして まもってください

今月の歌

♪ フレフレ ぼくらのくみ

かけっこせんしゅは チーターになってなって
たまいせんしゅは キリンになってなって
つなひきせんしゅは ぞうさんになってなって
フレフレ！こりす フレフレ！こうさぎ
フレフレ！こばと フレフレ！こひつじ
ちゃちゃちゃ ちゃちゃちゃ
ちゃちゃちゃ ちゃちゃちゃ
みんなで がんばろう オー！

2学期が始まりました！

長い夏休みも終わり、2学期がスタートしましたね☆始園の日、子どもたちは元気な声でお部屋に来てくれ、久しぶりに会えた喜びを分かち合いました。また、集いの時に夏休みの楽しかったお話を聞かせてくれ、「そこ行ったことある！！」「知ってる！」と大盛り上がりの1日でした。中には、おうちの人と過ごせたことが嬉しかったと心温まるお話もしてくれたお友だちもいました♡夏休みの楽しかった思い出を力に変えて、何事にも全力で楽しみながら取り組んでいけたらと思います。2学期もよろしくお願いたします！

1学期に植えた苗の正体は・・・！

1学期、名前を伏せ育てていた苗の正体はなすびでした！
1学期の間、毎日水やりをしていたのですが、なかなか大きくなりず…。そのまま夏休みに入ってしまった。夏休みの間、用務の方々の助けもあり、食べられる大きさまで成長しました。ですが、大きくなりすぎてしわしわになっていたり、虫に食べられていたり食べられる状態ではありませんでした。そのなすびを切って、みんなに見てもらいました。これを機に失敗もあるということを知ってほしいと思い、どうして食べられなくなったのかを話し合いました。みんなからは「太陽が暑かったから」「水がなかったから」「虫が食べたから」と教えてくれました。好きな時だけお世話するのではなく、どんな時でもお世話をするという責任、全てのものには命があることをお話ししました。一生懸命聞いてくれました。少しでも伝わってれば嬉しいです。

苗には、まだ小さななすびや花が咲いています。暑さで、萎れてしまうなすびも多くあり、いつクッキングができるか分かりませんが、収穫できたら何を作るか話し合いを進めています。なすびのレシピでは、スープや、お味噌汁、天ぷら、揚げびたし、てりやき、醤油をかけて食べるなどたくさん意見が出てきています。クッキングは楽しみにしているものの、なすびを食べたくない思いの方が強い1組(笑) みんなが食べやすいレシピで美味しく食べられたらなと思っています！



海賊王からの宝の地図と挑戦状

ある日、ほかのクラスのこばと組のお友だちが、「宝の地図あった！」と見せに来てくれました。1組のみんなも、なんだろうと興味を持ち、お部屋の中を探すと…すると、絵本の棚のところに何かを発見！1組にも挑戦状と地図が届いていました。そこから、子どもたちでの解説が始まり、絵本のミック海賊シリーズの地図と見比べたり、今から宝探しに行こうとワクワクしていました！集いの時間に、みんなで、「海賊ってどんなひと？」「どこにいる？」など話し合うことに。みんなからは「剣持ってる人！」「目に黒いの(アイパッチ)つけてる！」「怖い人！」など教えてくれ、そこから海賊船に乗っていることや、服装などたくさん子どもたちの思う海賊のイメージが出てきました。



届いた手紙を並べてみると、全部つながっていた！？

海賊からの地図には×が書かれていたり、記号が書かれていました。「これはトンネルかも？」「大きなミズがいるんじゃない？」と、みんなで頭を悩ませていると、次の日海賊からヒントの手紙が届きました。そのヒントを頼りに暗号を解読することに成功！そして、海賊王から来た手紙は、本当は全部繋がっていたのではないかと、子どもたちの中でどんどん海賊の世界が広がっていきました。そこから、海賊になるために、必要なものを作る活動が始まりました。海賊船を作ったり、剣や旗を作ったりみんなで相談しながら、取り組んでいます。あるお友だちが私に「望遠鏡もいるよ！」と教えてくれたことを、集いの時にみんなに伝えると「本当だ！」とその日から望遠鏡を作ったりとみんなで協力して海賊ごっこをなっています！



宝箱を目指すには、かいじゅうに立ち向かいます。みんなで力を合わせて何の力にするかを話し合っています。運動会当日、1組は何の力で怪獣に立ち向かうのか楽しみにしてくださいね♡宝箱を目指してレッツゴー！

線遊び



定規を使って線遊びをしました。初めて使うお友だちも多くまっすぐに線が引けると「すごい！」と驚いていました。その後も、紙いっぱい線を描いて楽しんでいましたよ！



ずっと楽しみにしていた泥んこ遊びの日♪朝から、砂場へ行き穴を掘って準備はオッケー！バケツに泥水を入れ思い切り掛け合ったり、プールのように泳いだりダイナミックに遊びました！私の背中や、顔に容赦なく泥水をかけ、おおはしゃぎしていた1組でした(笑)

泥んこ遊び

